

Declaración de Honduras
51º Período de Sesiones Junta de Desarrollo Industrial
3 al 6 de julio de 2023

Sra. Cinthya Sarahí Arteaga, Subsecretaria de Estado
Secretaría de Desarrollo Económico

Punto 3.- “Informe anual del Director General correspondiente a 2022”

Señor Presidente,

1. Honduras, felicita el trabajo realizado por el Presidente saliente Embajador Alejandro de la Misión Permanente de Costa Rica y su liderazgo en conducir los trabajos y consultas oficiosas para este periodo de sesiones de la Junta de Desarrollo Industrial.
2. Mi país se suma a la intervención del G77 y del GRULAC, leída por la Embajadora Elena Freije, Representante Permanente de Honduras, y agradece el informe del Director General Gerd Müller deseo resaltar los siguientes puntos.
3. Honduras, toma nota con preocupación de la disminución de recursos para cooperación técnica para nuestra región que pasó de 16.9 millones en 2021 a 13.4 millones para el 2022. Mi país reitera el llamado al Director General atender las prioridades de nuestra región que son urgentes para avanzar en el proceso de desarrollo industrial inclusivo y sostenible y el cumplimiento de la agenda 2030 de los ODS.
4. En esta línea mi país solicita que, a través de la ONUDI y sus líneas estratégicas para apoyar a los Estados miembros, se priorice el apoyo en asesoramiento y fortalecimiento de capacidades a la pequeña y media empresa, que son el 70% en la generación de empleo en Honduras y aproximadamente el 60% como aporte a la economía hondureña. Por ello es importante que, a través de la ONUDI, se pueda concretizar el apoyo a los países de la región para avanzar en sus políticas de desarrollo industrial e incorporación y transferencia de innovación y nuevas tecnologías para incrementar la competitividad.
5. En relación con la definición de las **6 áreas prioritarias de trabajo a nivel regional**, y el plan de acción realizado en la Conferencia Regional realizada en Colombia, mi país alienta a la ONUDI a realizar un trabajo de socialización con los bancos regionales y los socios para el desarrollo que de acuerdo la división del trabajo tienen priorizada nuestra región para poder establecer un proceso que permita la concretización de estas acciones, a través de mecanismos de colaboración y asistencia técnica de la Organización.

6. Honduras resalta el lanzamiento de la iniciativa del **acelerador del ODS 9** en América Latina y el Caribe, y alienta a la ONUDI a incluir otros actores para el desarrollo a fin de permitir este esfuerzo pueda ser utilizado por los Estados miembros y fortalecerse con los aportes del Sector Privado la academia y los entes regionales que promueven el desarrollo de la región.

7. Mi país se congratula de que el pasado 28 de junio, en conjunto con Finlandia, hayamos lanzado la iniciativa Grupo de Amigos de la Igualdad de Género y el Empoderamiento de la Mujer en la ONUDI, instamos al Director General y a los Estados Miembros a considerar incorporarse al Grupo y fortalecer la paridad de género en la organización.

8. Finalmente, Honduras reiterar su disposición para continuar trabajando en estrecha colaboración con la ONUDI.

Gracias, Señor Presidente.